

Les relais cubains 4x100 et 4x400 mètres vont participer au nouveau Championnat du Monde de la discipline



Les champions cubains Yaniel Carrero, 100 m et Yoandys Lescay 400 m sont à la tête des relais de l'athlétisme cubain qui vont participer au nouveau Championnat du Monde de ce sport prévu les 24 et 25 mai à Nassau, la capitale des Bahamas.

Les athlètes Roberto Skyers, Reynier Mena et Yadiel Luis, complètent le relais 4x100m et William Collazo, Raidel Acea et Adrián Chacón celui du 4x400m.

La dernière présentation internationale des Cubains dans ces épreuves date du championnat du monde de Moscou en 2013 où le relais 4x400 a terminé 6^e de son groupe éliminatoire ; il avait une composition différente de celle d'aujourd'hui.

Les 8 premiers à Nassau seront qualifiés pour le Championnat du Monde de Beijing 2015, quelque chose de difficile pour les coureurs cubains. 800 athlètes d'environ 50 pays participeront à ce championnat.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/23257-les-relais-cubains-4x100-et-4x400-metres-vont-participer-au-nouveau-championnat-du-monde-de-la-discipline>



Radio Habana Cuba